

令和4年度 日本海にぎわい・交流海道ネットワーク総会

《 次期開催地挨拶 》



■ 浜田市副市長 砂川 明

ただいまご紹介いただきました島根県浜田市の副市長 砂川でございます。
本来でありましたら浜田市長の久保田章一が出席させていただきまして、ご挨拶を申し上げますところではございますが、他の公務のため欠席とさせていただいておりますので代わりました。

また本日、ここ稚内市におきまして令和4年度の総会が盛会に開催されますことをま
ずもってお祝い申し上げます。おめでとうございます。

また先ほど浜田市を来年度の開催地と決定いただきましてありがとうございます。
来年度ぜひみなさんのお越しをお待ちしています。

少し浜田市のご紹介をさせていただきますと、浜田市は島根県西部にございまして
江戸時代は浜田藩の城下町でございます。また江戸時代は北前船の寄港地としても栄えて
おりまして、現在も浜田漁港、特定第3種漁港の漁港と、島根県唯一の国際貿易港があり
ます。現在も港湾整備を国、県の支援をいただきながら進めているところでございます。
最近のちょっと軽い話題として思い出したのは、今年の夏の高校野球甲子園大会ですね、
島根県代表で浜田高校が18年ぶり12回目の出場をしました。残念ながら3回戦で負けたと
ころでございますが、実は浜田高校はご当地、北海道日本ハムファイターズの元監督をし
ておられました梨田昌孝さんの出身校、現在も活躍しておりますソフトバンクホークスの
和田毅さん、残念ながら今期で辞任をします広島東洋カープの佐々岡真司さんも浜田市出

身ということで、非常に野球も盛ん。

また浜田市は石見神楽（いわみかぐら）という島根県西部、石見地方の郷土芸能が盛んな町でございます。

ぜひ来年度は浜田市にお越しいただきまして石見神楽を観覧いただき、海の幸、山の幸、地酒でしっかり楽しんでいただくことをお願い申し上げます。みなさま来年度の浜田市にお越しいただくことを是非お願い申し上げまして、次期開催の挨拶といたします。来年は浜田市でお会いしましょう！ありがとうございました。